

EL SOL DE MÉXICO

MISION CONJUNTA BM-BID EN ARGENTINA

WASHINGTON, 4 de agosto (UPI).—Una misión técnica conjunta de los Bancos Mundial e Interamericano de Desarrollo (BID) se halla en Argentina, para evaluar el proyecto de la central hidroeléctrica de Yaciretá-Apipé y determinar la aportación de ambas entidades.

Ambas entidades deben determinar cuáles serían sus aportaciones respectivas en la financiación de la obra cuyo costo se calcula en unos 4.000 millones de dólares. La aportación conjunta sería de unos 400 millones de dólares, según las estimaciones preliminares, agregaron medios financieros.

El Banco de Exportación e Importación (Eximbank) tenía en cartera un crédito a favor del ente binacional (Argentina y Paraguay son los promotores del proyecto) por 270 millones de dólares.

Sin embargo, el trámite fue detenido por el Departamento de Estado al comunicar al Eximbank que dadas las presuntas violaciones de los derechos humanos en esos dos países, no se debía seguir adelante en las negociaciones. El Eximbank es un organismo paraestatal estadounidense.

La misión conjunta luego de terminar sus gestiones en Buenos Aires, irá al Alto Paraná de que es el sitio escogido para construir la presa y luego viajará a la capital paraguaya. En total, la misión estará cinco semanas.

La misión del Banco Mundial la preside Manfredó Linder, un ingeniero chileno, y la del BID, el uruguayo Daniel Camp.